
平成２９年度 船岡さくら会（同窓会） 

総会のご報告 

 

 去る８月５日（土）に，

仙台市福祉プラザのプラ

ザホールにおいて，船岡

さくら会（同窓会）の総

会が開催されました。今

回は役員・職員・介助者

含めて計７８名の参加と

なりました。 

 午前１１時から総会が

開かれました。執行部か

ら平成２５年度～２８年

度の活動報告と会計決算

報告があり，監査報告の

後，決算は承認されました。続いて平成２９年度～３２年度の活動計画と予算案が 

執行部から示され，こちらも承認されました。また役員改選も行われ，今回，大坂 

一樹さん（Ｈ２５年度卒）が新に加わった役員案が承認されました。 

 

 

 

 

 

 

杉山裕信会長の挨拶 船岡支援学校長 栗林正見先生の挨拶 

議事の様子 皆さん熱心に資料に目を通されています 



昼食を挟んで午後１時から旧職

員を囲んでの「思い出を語る会」

が行われました。今年は船岡支援

学校の創立５０周年記念の年とい

うことで，それにちなんだ催しで

す。旧職員として佐藤圭一先生，

菊池忠義先生，大野忠夫先生が出

席されました。役員の昆さん・佐々

木さんの進行で，スクリーンに映

し出された卒業アルバムの写真を

見ながら，お一人ずつ，当時の学

校の様子や印象に残っているエピ 

ソードなどについてお話しいただ 

きました。                後半は参加された皆さんが持ち寄っ 

た写真を映しながら，当時の思い出に

ついて語ってもらいました。参加され

た皆さんがそれぞれの学校生活を懐

しみ，和やかな雰囲気の会となりまし

た。 

総会終了後は，久しぶりに会った同

級生と旧交を温める人たちの姿も見

られました同窓会の活動が同窓会員

相互の「つどいの場」になるよう，役

員・事務局共々ますます努力していき

たいと思います。  

 

 

「語る会」の様子 

左から佐藤先生，菊池先生，大野先生 


